

Гуманитарный проект ГУ «Клецкий психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов» ищет спонсоров



Цель проекта: сохранение здоровья инвалидов, путём увеличения их двигательной активности, создания безбарьерной комфортной среды их проживания.

1. Наименование проекта: Тоннель тепла и здоровья
2. Срок реализации проекта: 18 месяцев
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: ГУ «Клецкий психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов»
4. Цель проекта: сохранение здоровья инвалидов, путем увеличения их двигательной активности, создания безбарьерной комфортной среды их проживания.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
 - развивать двигательную активность на ежедневных прогулках занятиях, а также в ходе выполнения режимных моментов;
 - дать возможность инвалидам самостоятельно передвигаться по территории при любых погодных условиях;
 - организовать занятия по трудотерапии на свежем воздухе;
 - развивать безбарьерную среду.
6. Целевая группа: Инвалиды 1-2 группы, проживающие в доме-интернате психоневрологического профиля.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Строительство тоннеля для перехода к зданию.

8. Общий объем финансирования (В долларах США)	
Источник финансирования	Объем финансирования
Средства донора	97.312
Софинансирование	500
9. Место реализации проекта: Минская обл., Клецкий р-н. аг.Дмоткановичи	
10. Уласень Анна Александровна, директор ГУ «Клецкий психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов», +375 (29) 872 28 14 , klezk_dom-internat@mail.ru	



Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project State institution "Kletsk neuropsychiatric boarding house for elderly and disable persons" **is looking for sponsors**



1. Name of the project: ""Tunnel of health and heat""
2. Project implementation period: 18 months
3. Organization, which offers a project: State institution "Kletsk neuropsychiatric boarding house for elderly and disable persons"
4. Aim of the project: Creation of conditions for maintaining health of disabled people, favorable conditions for their accommodation, development of the barrier-free environment.
5. Tasks to be realized while the project implementation: - to develop the motor activity of disabled people on daily walks, classes, as well as during the performance of routine moments; - to enable disabled people to move independently on the territory in all weather conditions; - organize occupational therapy classes in the fresh air; - to develop a barrier-free environment in the institution
6. Task group: Disabled people of 1-2 groups living in a boarding house of a psychoneurological profile.
7. Brief description of the events within the framework of the project: Construction of a tunnel to go to the building.

8. Total funding (dollars USA): <i>180 000</i>	
Source of funding	Amount of financing (dollars USA)
Contributor	<i>162 000</i>
Co-financing	<i>18 000</i>
9. Place of the project implementation (region/district, town): 202115, Minsk region, Kletsk district, D.Domotkanovichi	
10. Contact person: Ulasen Anna Aleksandrovna – Head of the organization, e-mail: klezk_dom-internat@mail.ru phone number +375298722814	



We look forward to collaborating!